
УТВЕРЖДАЮ
Председатель Общественного совета при
Министерстве земельных и имущественных
отношений Республики Татарстан

ПРОТОКОЛ N!! 2
заседания Общественного совета при Министерстве земельных и

имущественных отношений Республики Татарстан (Общественный совет)
от 12 июля 2017 года

Присутствовали:

Абашев Рашид Залялютдинович - председатель Общественного совета
Мусин Фарит Шагитович - заместитель министра земельных и

имущественных отношений Республики Татарстан

Члены Общественного совета:

Булгаков Олег Михайлович
Магрифатуллин Назгат Мугалимович

Кворум имеется.

Приглашенные:

Альмукона Инна Наилевна, начальник отдела использования госимущества
Минземимущества Республики Татарстан;
Баклашов Антон Николаевич, руководитель Центра инноваций в социальной
сфере, начальник отдела инновационного предпринимательства;
Дыганов Антон Георгиевич, начальник управления инновационного развития
Казанского федерального университета;
Люлькин Сергей Николаевич - начальник управления имущественных
отношений НОУ "Казанский инновационный университет им. В. Г.
Тимирясова" (ИЭУП);
Миндубаева Гузель Эдуардовна, начальник управления земельных ресурсов
Минземимущества Республики Татарстан;
Проценко Дарья Ивановна, ведущий консультант Минземимущества
Республики Татарстан, ОТВ.заантикоррупционную работу;
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Рахматуллин Ильдар Рафкатович, начальник управления учета, мониторинга 

и информационного взаимодействия Минземимущества Республики Татарстан; 

Спичков Сергей Иванович, заместитель начальника отдела экономики 

Минземимущества Республики Татарстан; 

     

Повестка дня: 

 

1. О рассмотрении Плана антикоррупционной работы МЗИО РТ.  

2. Об итогах работы МЗИО РТ за первое полугодие 2017 года.  

3.  Об оказании содействия в развитии системы поддержки социально 

ориентированных организаций.  

4. Рассмотрение вопросов, находящихся на контроле Общественного совета.  

По первому вопросу: О рассмотрении Плана антикоррупционной работы 

МЗИО РТ  

Слушали:  Проценко Д.И., Абашева Р.З., Магрифатуллина Н.И., 

Миндубаеву Г.Э., Мусина Ф.Ш., Булгакова О.М. 

 

          Постановили: Одобрить и принять к сведению Плана 

антикоррупционной работы МЗИО РТ;  

Итоги голосования: принято единогласно 

 

По второму вопросу: Об итогах работы МЗИО РТ за первое полугодие 2017 

года. 

 

 Слушали: 

 Спичкова С.И. - о поступлении неналоговых доходов в бюджет 

Республики Татарстан по итогам полугодия; 

- Миндубаеву Г.Э. - о работе по инвестиционным проектам в Республики 

Татарстан по итогам полугодия; 

- Рахматуллина И.Р. – о работе по исполнению Соглашений с 

муниципальными образованиями по итогам полугодия,  

Абашева Р.З., Мусина Ф.Ш., Булгакова О.М. 
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Постановили:  

1.Дать, с учетом  высказанных предложений, в целом, положительную 

оценку  итогам работы МЗИО РТ за 1 полугодие 2017 года по рассмотренным 

направлениям деятельности. 

2. Предложить рассмотреть эффективность реализации заключенных 

Соглашений с муниципальными образованиями в режиме видеоконференции с 

Палатами земельных и имущественных отношений с привлечением 

заинтересованных членов Общественного совета при Минземимущества РТ;  

Итоги голосования: принято единогласно 

 

По третьему вопросу: Об оказании содействия в развитии системы 

поддержки социально ориентированных организаций.  

Слушали: Абашева Р.З., Баклашова А.Н., Дыганова А.Г., Альмукову 

И.Н.,  Булгакова О.М., Мусина Ф.Ш., Люлькина С.Н.  

Постановили:  

1. Принять информацию к сведению. 

2.Предложить ответственным в сфере использования госимущества 

специалистам МЗИО РТ обсудить поступившие предложения с 

представителями ЦИСС РТ и Казанского федерального университета для 

определения возможности их реализации в соответствии с действующим 

законодательством; 

 3.Предложить членам Общественного совета, являющимся членами 

Общественной Палаты Республики Татарстан, рассмотреть возможность 

реализации поступивших предложений в рамках полномочий и направлений 

деятельности Общественной Палаты РТ. 

 

Итоги голосования: принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу: Рассмотрение вопросов, находящихся на 

контроле Общественного совета.  

Слушали: Абашева Р.З.,  Мусина Ф.Ш., Магрифатуллина Н.М., 

Булгакова О.М., Люлькина С.Н.  

Постановили:  

 

1. Считать выполненными следующие вопросы, поступившие на 

рассмотрение по предложениям членов Общественного совета: 
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- Обеспечить информационную открытость на сайте Министерства и 

предоставление членам Общественного совета информационно-

аналитического материала к заседаниям Общественного совета. 

Обеспечивать представление информации о заседаниях Общественного 

совета на сайте Общественной Палаты РТ.   

- Подготовить информационную справку для членов Общественного 

совета по  определению кадастровой стоимости земельных участков в 

сельских населенных пунктах и механизмам досудебного урегулирования 

кадастровых споров.   

- Подготовить информационную справку для членов Общественного 

совета по новым механизмам предоставления имущества в аренду субъектам 

МСП, структуре хозяйственных обществ с госдолей,  передаче имущества 

технопаркам и резидентам ОЭЗ «Алабуга», вовлечению в хозяйственный 

оборот неиспользуемого государственного имущества. 

- Довести до членов Общественного совета информацию о работе с 

населением Министерства в части оказания государственных услуг, 

информационной поддержки. 

- Предложить ответственным подразделениям  Минземимущества РТ 

подготовить и представить в адрес Общественного совета информацию о 

доходности государственных унитарных предприятий.  

 

2. Предложить вопросы решения руководством Агропромпарка "Казань" 

проблем повышенной стоимости сельхозпродукции, необходимости поддержки 

местных производителей, транспортной доступности торгового комплекса для 

населения заслушать на выездном заседании Общественного совета в сентябре-

октябре 2017 года. 

 

3.Принять к сведению представленную ответственными от 

Минземимущества РТ  информацию по устному запросу члена Общественного 

совета Магрифатуллина Н.М. (о наличии неиспользуемых земель в 

Алькеевском районе РТ). 

   

 4. Заслушать на очередном заседании Общественного совета 

информацию члена Общественного совета Мустаева А.Р. о результатах 

направления в надзорные органы информации о незаконном использовании 

земель сельскохозяйственного назначения. в надзорные органы с учетом 

ведомственной принадлежности. По итогам обращения представить 

информацию в Минземимущество РТ и Общественный совет для принятия 

согласованного решения по вопросу. Принять к сведению информацию МЗИО 

РТ, что за 1 полугодие 2017 г. материалы административных дел, 

подтверждающих, что в течение трех и более лет подряд с момента выявления 

факта неиспользования земельного участка по целевому назначению или 

использования с нарушением законодательства Российской Федерации, такой 
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земельный участок не используется для ведения сельского хозяйства или 

осуществления иной связанной с сельскохозяйственным производством 

деятельности от Управления Федеральной службы по ветеринарному и 

фитосанитарному надзору по Республике Татарстан в адрес Минземимущества 

РТ не поступали.  

 

Итоги голосования: принято единогласно. 

 

 

 

Секретарь заседания Булгаков О.М. 


